



RADIO ON-LINE   EMISORAS   PROGRAMAS   PUBLICIDAD



▶ ESCUCHAR

Hoy Por Hoy

Carles Francino

Buscar

**Jerónimo Paez, elegido presidente de la Comisión de Cultura de la CEA**

El director del Legado Andalusi y presidente del Consejo Social de la Universidad de Granada (UGR), Jerónimo Páez, fue elegido hoy presidente de la nueva Comisión de Cultura de la Confederación de Empresarios de Andalucía.

El presidente de la CEA, Santiago Herrero, presidió el acto de nombramiento al que asistió el viceconsejero de Cultura, José María Rodríguez, así como medio centenar de representantes de diferentes sectores de la cultura andaluza.

Jerónimo Páez señaló en su discurso que "no puede haber desarrollo económico sin un sustrato cultural definido, al tiempo que recordó que en Andalucía existen más de 500 fundaciones".

Destacó el enorme potencial de Andalucía y añadió que "hoy por hoy", esta región "junto al sur de Francia son de los territorios más abiertos e importantes desde el punto de vista económico, empresarial y cultural".

Por su parte, Herrero manifestó que la CEA otorga una especial importancia a la responsabilidad social corporativa y a la cultura y "prueba de ello -explicó- es un reciente acuerdo suscrito con la Consejería de Cultura que abre grandes expectativas de colaboración entre el mundo empresarial y cultural".

Según el presidente de CEA, el conjunto de relaciones entre ambos ámbitos es profundamente amplio y debe basarse en múltiples actividades empresariales vinculadas a la cultura.

En este sentido, destacó el importante número de fundaciones creadas por las empresas para atender el ámbito cultural.

Para aprovechar este potencial, los objetivos de la Comisión de Cultura de la CEA son fortalecer el tejido empresarial de las industrias culturales andaluzas, innovar en mecanismos de financiación y gestión que favorezcan la autonomía económica y de gestión de las empresas culturales y facilitar la formación e información a los jóvenes emprendedores en estos ámbitos, entre otros.

Por su parte, el viceconsejero de Cultura, José María Rodríguez, mostró su satisfacción por el lugar que la CEA está concediendo a la cultura y subrayó las importantes líneas de colaboración que están abiertas en el plano institucional y que sirven de gran ayuda para entender la cultura como fuente de riqueza.

"En Andalucía hay más de 16.000 empresas que se dedican a la actividad cultural", dijo Rodríguez, quien opinó que sería positivo conceder más atención a este sector en el marco de la concertación social por la importancia que está adquiriendo en el desarrollo económico.

El viceconsejero explicó que la comisión de Cultura de la CEA va a ayudar a la Consejería de Cultura y a la Consejería de Economía a profundizar en una nueva Ley de Mecenazgo.

Publicada el Martes, 23 de Enero de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A © [2005]

**Opciones**



Imprimir esta noticia



Envía esta noticia a un amigo

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar

- PDF Estatuto Andalucía
- Envía tus noticias

- Emisoras
- Publicidad
- Programas
- La SER en mp3
- Sugerencias

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- Titulares en tu e-mail
- La Nieve
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Vota a La Alhambra

- Agenda: enero'07
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Webs amigas

**Encuesta**

**El transporte público metropolitano..**

- ..es el culpable del caos de tráfico del centro.
- ..evita tener que coger el coche privado.
- ..debería de potenciarse más.
- ..deberían de mejorarse sus frecuencias.
- ..es de lo mejorcito. Conoces gente.

voto

**Resultados Encuestas**

votos: **107**  
Comentarios: **2**

**Usuarios Conectados**

Actualmente hay 82 invitados, 1 usuario(s) conectado(s).

Regístrate ahora!

**La Noticia del Día**

Hoy será noticia: previsiones informativas del miércoles

 **Archivo de Noticias****Lunes, 22 enero**

- Nieva en Sierra Nevada por primera vez desde hace un mes
- El Hospital de AR de Guadix se enfrenta a su primer día de funcionamiento pleno
- Desmantelada una red de tráfico ilegal de inmigrantes en Málaga, Granada y Cádiz
- Rueda en Sevilla: 'ésta si es una revolución urbana del centro, no lo que ha hecho el PP en Granada'
- Solbes admite la dificultad de incluir el Corredor Mediterráneo entre las prioridades de la UE
- Publican un libro sobre la importancia de la actividad lúdica en el desarrollo integral del niño
- Llega a Motril una pequeña embarcación que fue interceptada con tres inmigrantes a bordo
- Licitan las obras de un depósito regulador de aguas potables para el abastecimiento de Granada
- Meteorología activa el nivel naranja para mañana, donde se esperan temperaturas de hasta -3º
- PSOE dice que para que se cumpla el PGOU en Mondragones no necesita gestiones con Ministerio
- Detenido un joven tras agredir con un hacha al portero de un pub en la Zubia
- La UGR presenta la cátedra de internacionalización de empresas con becas al extranjero
- Granada, segunda provincia andaluza con mayor descenso de las exportaciones en octubre
- Acuerdan dos años de cárcel para la lotera de Baza acusada de quedarse con más 68.000 €
- Ni uno se salva de la derrota: CD Baza, Granada CF ni el CB Granada
- Los consumidores granadinos acogen con resignación la subida del pan
- Granada se prepara para el temporal con 36 quitanieves y 4.000 toneladas de sal
- El PSOE auditará anualmente sus cuentas como medida de transparencia
- El Colegio de Notarios de Granada celebra unas jornadas sobre la Ley de Dependencia
- Equipos directivos de centros de infantil y primaria se concentrarán ante Educación

**Artículos Antiguos** **Publicidad**

SU  
PUBLICIDAD  
AQUI

[webmaster@radiogranada.es](mailto:webmaster@radiogranada.es)

[Aviso Legal](#) | [Contacto](#) | [La SER en mp3](#) | [Publicidad](#) | [Emisoras](#)

© **RADIO GRANADA S.A.** - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00

<http://www.radiogranada.es>